

Educación Inclusiva para Todos

“La diversidad existe, la inclusión se construye”

Saludos, a toda la Comunidad Educativa.

En este día conmemoramos una fecha significativa, el 3 de diciembre, **Día Internacional de las Personas con Discapacidad**. Parte de su propósito es generar conciencia sobre la discapacidad y reforzar nuestro compromiso social.

La Dirección Nacional de Educación Especial, reitera su compromiso de ofrecer una educación con calidad y equidad, con el objetivo de brindar oportunidades a los estudiantes para desarrollar todo su potencial.

La educación inclusiva es un derecho fundamental que nos permite crecer juntos, aprender unos de otros y desarrollar nuestras habilidades y talentos. Es un enfoque que valora la diversidad y promueve la igualdad de oportunidades.

La verdadera inclusión social inicia en nuestras escuelas; por ello, nuestro compromiso es:

- Fomentar la empatía y el respeto mutuo.
- Proporcionar apoyo individualizado y adaptado a las necesidades de cada estudiante.
- Crear entornos seguros y acogedores para todos.
- Promover la participación y la inclusión en todas las actividades escolares.

En nuestro país, la inclusión, ha alcanzado en materia educativa renovar el compromiso a una educación de calidad.

En nuestro país, la inclusión ha permitido renovar el compromiso con una educación de calidad. Hoy, nuestros estudiantes nos enseñan que las diferencias no son obstáculos, sino oportunidades para crecer juntos. Cada logro, cada paso y cada sonrisa son testimonio del poder transformador de una educación que abraza la diversidad.

Que este día nos inspire a seguir construyendo espacios educativos en los que todos y todas tengan un lugar, donde se valore el potencial de cada ser humano y donde la inclusión no sea una meta, sino una realidad cotidiana.

Necesitamos ir más allá, romper paradigmas y comprender que la discapacidad no es una limitación ni define las diversas capacidades de una persona. El compromiso social consiste en crear proyectos que incentiven la toma de decisiones, promuevan tecnologías inclusivas y eliminen barreras en los procesos de aprendizaje.

Juntos, podemos construir un futuro más inclusivo y equitativo, donde cada estudiante se sienta valorado, respetado y empoderado para alcanzar sus metas y sueños.

¡Educación para todos, sin excepción!



3 de diciembre Día internacional de
Personas con discapacidad

*“La diversidad fortalece
nuestra comunidad
educativa.”*